
平成３０年市議会第１回定例会（２月）

市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者

要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

2月22日 ６０分 蛭田公二郎 1 水道料金の引き下げについて

（木） 議員 (1) 友納知事との「覚書」について

午後３時 ① 「給水料金」の意味は？

② 「覚書」で約束した「財政措置」は何故履行されない？

(2) 「統合・広域化」で水道料金は下がるのか？

(3) 「統合・広域化」の行方について

2 公共交通対策について

(1) コミバスと白里地域の交通対策について

① コミバスの契約更新について

② 白里地域の交通対策について

(2) 市内全域を運行するデマンドタクシーを

3

ポイ捨て対策と受動喫煙防止、禁煙・節煙対策について

(1) たばこのポイ捨て対策について

(2) 受動喫煙防止、禁煙・節煙支援対策について

2月26日 ６０分 宮間文夫 1 水道料金の値下げについて

（月）

議員

2 大網病院診察室前の掲示板について

午前１０時 3 人口増加策について

4 中之条町との子ども交流について

5 白里海岸公園について

6 中央海岸波乗り道路下のゲートについて

7 南消防署白里出張所の人員配置について

8 南今泉通称枝川の活用方法について

9 白里中学校と特別支援学校の間の道について

10 白里公民館の空調設備について

11

高齢者運転免許証返納に伴う白里地域の買い物、通院、

市役所、駅への交通手段について

12

市長事務方針について

2月26日 60分 秋葉好美

1 地域医療について

（月） 議員 ①

大網病院の午後診療について

午前１１時 ②

内視鏡検査と人間ドックの件数について

③

特徴いかした診療について

④

東千葉メディカルセンターについて

2

学校におけるＩＣＴについて

①

小・中学校のＩＣＴの現状について

②

プログラミング教育について

3 防災・減災について

① 自主防災組織について

② 防災訓練の過去３年間の推移について

③ 体験者の講演について

4

農業の経営安定の施策について

① 農業女子の支援について

② 農業女子プロジェクトについて

③ 農業者の収入保険制度による経営安定化の取り組みにつ

いて
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2月26日 ６０分 山田繁子

1

高齢者における交通事故防止を目指した取り組みについて

（月） 議員

(1)

７５歳以上の本市における最近の運転免許証を自主返納し

た人はどのくらいいるのか

午後１時 (2)

運転経歴証明書は全国で今年３６万４，６３４人に交付され

たとの事ですが、本市の交付状況を教えてください

(3)

運転免許証返納者に対してバスやタクシーの割引券等配る

などサービスをしているところがあるが本市の取り組みはい

かがか

2 自転車による事故から高齢者の生命を守る取り組みについ

て

(1) 自転車用ヘルメットの補助制度の導入について

(2)

交通安全講習や広報等を活用した事故等防止策の更なる

取り組みについて

3 にぎわいのある街づくりを目指して

オープンガーデン「花フレンド」と連携し、市の活性化を目

指した取り組みはいかがか

4

本市の市民活動支援センターはいつごろ開設し、どのよう

に運営していかれるのか

5 市長事務方針について

2月26日

６０分 佐久間久良 1

子育て支援（教育環境）について

（月） 議員

2 国民健康保険について

午後２時 3

介護保険制度について

4

市長の事務方針から

2月27日 ６０分 黒須俊隆 1 教育行政について

（火） 議員

(1) ブラック企業から子どもを守る教育について

午前１０時 ①

中学二年生時に実施されている職場体験学習について、

目的は何か？

②

学校では労働法や労働者の権利についてどのような教育を

しているのか？

(2) 学校給食のアレルギー対策について

① 本市の対応の考え方について

②

除去食などについて

2 通勤・通学者のための大網駅周辺整備について

(1) 駅前ショッピングセンターの空き店舗活用について

①

賃貸料の値引きや店舗の一部賃貸などにより市民のために

使うことはできないか？

②

駅前トイレを作るときなど、市の出張所併設などを考えたと

思うが、市は具体的に検討したことがあるのか？検討したの

ならどのような内容か？

(2) 大網駅前駐輪場について

① 駐輪所内の安全確保についての考え方について

② 駅前一時利用のための駐輪設備設置について

3 ごみ焼却等について

①

ごみ焼却場新設地が決定したが、建設地は大変不便な場

所と思うが、本市はこの計画から離脱し、本市のみ小規模な

焼却施設を整備するとしたらどのような手続きをする必要が

あるか？

②

昨年、産業建設常任委員会で山口県防府市のクリーンセン

ターを視察したが、防府市では、バイオガス化施設を組み

合わせて高効率な廃棄物発電を実現し、成果を上げてい

る。大網白里・東金・九十九里清掃組合はこのようなことを

考えているのか？
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③

本市独自にごみ焼却を行い、市民の要望の大変多い温水

プールを併設し、学校教育や介護予防、リハビリなどに活用

できると考えるがそのような計画を進める考えはないか？

④

山口県防府市のクリーンセンターでは、管理職員はわずか3

人だった。東金市外三市町クリーンセンターの管理職員は

大変多いようだが何人いるのか？なぜ多いのか？

⑤

可燃ごみは週2回回収の自治体も多いと思うが、本市も週1

回は雑紙回収などにあて、3回の回収を2回にすれば可燃

ごみそのものの減量化にもつながるのではないか？

4 みずほ台市道のヤマモモの木について

① 何本枯れているか？または何本枯れたのか？

②

枯れた木に対する対応は？

③

植栽時期についての認識は？

5 市長事務方針について

2月27日 ６０分 前之園孝光 1 市の財政健全化について

（火） 議員

2

子ども医療費助成について

午前１１時

3

水稲農家の経営安定について

① 市長の水田の役割、水稲農家への期待などについて

②

本市における農業粗生産額と水田面積と米の生産量、生産

額について

③

政府による米の生産調整（減反）が２０１８年に廃止されるこ

とについて

④

主食用米の作付け面積と割り当て目標と現状と今後につい

て

⑤

飼料用米の作付け面積の目標（約43％）と現状について、

また、新たな営農指導について

4 ゾーン３０（速度制限）で安全性向上について

①

現状と今後の市内における推進について

②

学校の関係者や自治会への啓蒙、周知、推進は、どのよう

に取り組んでいるのか伺います

5 二次検診に微量アルブミン尿検査を

①

本市における取り組みと今後の計画について

②

経費はどの位かかるのか？いつ頃を目途に導入するの

か？

6 色覚チョークの導入を

①
本市における取り組みについて伺います

② 今後の取り組みについて伺います

7 介護支援ボランティア制度について

8 「健康ポイント手帳」について
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